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ABSTRAK 

Debi Tiara Wulan Dari, Hubungan Tren Busana Muslimah Dalam 

Peningkatan Religiusitas Mahasiswi PAI FIS UNJ, Jakarta: Program Studi 

Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta 

2024. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji hubungan antara tren busana 

muslimah dengan peningkatan religiusitas mahasiswi Program Studi Pendidikan 

Agama Islam Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Metode yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan teknik analisis 

korelasi Product Moment dari Karl Pearson. Data dikumpulkan melalui kuesioner 

yang dibagikan kepada 40 mahasiswi yang dipilih secara acak. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa terdapat korelasi positif yang signifikan antara tren busana 

muslimah dan tingkat religiusitas mahasiswi, dengan koefisien korelasi sebesar 0,9. 

Hal ini mengindikasikan bahwa semakin tinggi tren penggunaan busana muslimah 

di kalangan mahasiswi, semakin tinggi pula tingkat religiusitas yang mereka alami. 

Nilai signifikansi yang diperoleh juga menunjukkan bahwa hubungan antara gaya 

busana muslimah dan religiusitas mahasiswi adalah signifikan pada taraf 

signifikansi 5%. Analisis reliabilitas instrumen menunjukkan nilai Cronbach's 

Alpha sebesar 0,697 untuk 15 item dalam kuesioner, yang menunjukkan konsistensi 

internal yang cukup baik. Meskipun nilai ini sedikit di bawah 0,7, hasilnya masih 

dapat diterima untuk penelitian eksploratori. Penelitian ini memberikan wawasan 

penting mengenai bagaimana tren busana muslimah dapat berkontribusi dalam 

peningkatan religiusitas mahasiswi. Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai 

dasar untuk merancang program-program yang mengintegrasikan tren busana 

muslimah dengan kegiatan peningkatan religiusitas di kalangan pelajar dan 

mahasiswa. Dengan demikian, tren busana muslimah tidak hanya berperan dalam 

aspek penampilan fisik, tetapi juga memainkan peran penting dalam memperkuat 

identitas keagamaan dan meningkatkan kesadaran religius di kalangan mahasiswi. 

Kata Kunci: Tren busana muslimah, religiusitas, mahasiswi, Program Studi 

Pendidikan Agama Islam 
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ABSTRACT 

Debi Tiara Wulan Dari, The Relationship between Muslim Women's Fashion 

Trends in Increasing the Religiosity of PAI FIS UNJ Students, Jakarta: Islamic 

Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta State 

University 2024. 

This study aims to examine the relationship between the trend of Muslim women's 

fashion and the increase in religiosity among female students of the Islamic 

Education Study Program, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta. 

The method used in this research is a quantitative method with Karl Pearson's 

Product Moment correlation analysis technique. Data were collected through 

questionnaires distributed to 40 randomly selected female students. The results 

showed that there is a significant positive correlation between the trend of Muslim 

women's fashion and the level of religiosity among female students, with a 

correlation coefficient of 0.9. This indicates that the higher the trend of wearing 

Muslim fashion among female students, the higher their level of religiosity. The 

obtained significance value also indicates that the relationship between the style of 

Muslim women's fashion and the religiosity of female students is significant at the 

5% significance level. The reliability analysis of the instrument showed a 

Cronbach's Alpha value of 0.697 for 15 items in the questionnaire, indicating fairly 

good internal consistency. Although this value is slightly below 0.7, the results are 

still acceptable for exploratory research. This study provides important insights into 

how the trend of Muslim women's fashion can contribute to increasing religiosity 

among female students. The results of this study can be used as a basis for designing 

programs that integrate the trend of Muslim women's fashion with activities to 

increase religiosity among students. Thus, Muslim women's fashion trends not only 

play a role in physical appearance but also play an important role in strengthening 

religious identity and increasing religious awareness among female students. 

Keywords: Muslim women's fashion trend, religiosity, female students, Islamic 

Education Study Program 
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 الخلاصة 

 

 ديبي تيارا ولان  داري، "العلاقة بين اتجاهات الأزياء  المسلمة وزيادة التدين   لدى طالبات برنامج  دراسة التعليم 

 ،الإسلامي  في  كلية  العلوم  الاجتماعية  بجامعة  جاكرتا  الحكومية"،  جاكرتا:  برنامج   دراسة  التعليم  الإسلامي

    2024 الحكومية  كلية العلوم الاجتماعية، جامعة جاكرتا

 تهدف هذه الدراسة إلى دراسة العلاقة  بين اتجاهات الأزياء  المسلمة وزيادة التدين لدى طالبات برنامج  دراسة 

 التعليم  الإسلامي  في  كلية   العلوم  الاجتماعية  بجامعة   جاكرتا  الحكومية.  استخدمت   هذه   الدراسة  المنهج

 لكارل   بيرسون .  تم   جمع  البيانات  من  (Product Moment) الكمي  باستخدام  تقنية  تحليل   الارتباط  بيرسون 

 خلال  استبيان  تم   توزيعه   على   40  طالبة  تم   اختيارهن  عشوائيًا.  أظهرت   نتائج   الدراسة  وجود  ارتباط   إيجابي 

 معنوي   بين   اتجاهات   الأزياء   المسلمة  ومستوى   التدين  لدى   الطالبات،   حيث   بلغ  معامل   الارتباط   0.9.  وهذا

 يشير   إلى   أنه  كلما  زاد  انتشار   استخدام  الأزياء  المسلمة  بين   الطالبات،  كلما  زاد  مستوى   التدين  لديهن.  كما 

 .%أظهرت  قيمة  المعنوية   أن  العلاقة  بين  أسلوب  الأزياء  المسلمة  والتدين  لدى  الطالبات  معنوية  عند  مستوى   5

 قدرها  0.697  لخمسة  عشر (Cronbach's Alpha) أظهرت  تحليل   موثوقية  الأداة  قيمة  معامل   ألفا  كرونباخ

  في الاستبيان، مما يدل على اتساق داخلي جيد. على الرغم من أن هذه القيمة أقل  بقليل  من 0.7، إلا   أن 
ً
 بندا

 النتائج   ما  زالت   مقبولة  للدراسات  الاستكشافية.  توفر   هذه  الدراسة  رؤى   هامة  حول   كيفية  إسهام  اتجاهات

 الأزياء  المسلمة  في   زيادة  التدين   لدى  الطالبات.  يمكن  استخدام  نتائج   هذه  الدراسة  كقاعدة   لتصميم   برامج

 تدمج   اتجاهات  الأزياء  المسلمة  مع  الأنشطة  التي  تعزز   التدين  بين  الطلاب  والطالبات.  وبالتالي،  فإن  الأزياء

 المسلمة  لا   تلعب   فقط  دورًا  في  المظهر   الخارجي،  بل   تلعب   أيضًا  دورًا  مهمًا  في  تعزيز   الهوية  الدينية  وزيادة  الوعي

 .الديني بين الطالبات

 .الكلمات المفتاحية: الأزياء الإسلامية، التدين، الطالبات، برنامج دراسة التعليم الإسلامي
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